

## Marrakech, une nouvelle corde à son arc : la pétanque

La dynamique se poursuit dans la ville rose, avec une activité sportive qui nous vient du Sud de la France : la pétanque.

La pétanque est un jeu, un divertissement mais c'est bel et bien aussi un sport qui demande des qualités dignes des grands sportifs : concentration, équilibre, gestion du stress.

Au Maroc, on compte aujourd'hui plus de 13.000 fervents pratiquants, huit ligues régionales et une fédération (la FRMP, Fédération Royale Marocaine de Pétanque) affiliée à la fédération mondiale depuis 1958.

«*Marrakech, est en passe de devenir la capitale de mondiale de la Pétanque*», explique Patrick Neuville, le fondateur de Pétanque+. *Nous venons d'organiser un Trophée des As de Pétanque en mars à Oasiria avec meilleurs mondiaux et des amateurs du monde entier*. «*L'union fait la force, renchérit, Jérôme Escudié, le créateur de Treizecinq. Avec ce Trophée des Etoiles, nous souhaitons placer la pétanque au coeur des habitudes des marrakchis et des visiteurs.*»

Le 5 mai à Oasiria, Pétanque + et Treizecinq organisent le 1er Trophée de Pétanque des Etoiles « Henri Salvador ». Ce Trophée réunira des personnalités de la Presse, du Sport et du Spectacle dans une atmosphère conviviale et chaleureuse ainsi que des équipes désireuses d'y participer. Ouvert au public, ce tournoi se veut le premier d'une longue série.

Oasira est aujourd'hui le lieu incontournable pour les amateurs et fans de pétanque. Avec 16 terrains construits dans les règles de l'art, à l'ombre d'une végétation luxuriante, l'espace est en passe de devenir "the place to be" pour tous les pieds-tanqueurs.

**Rendez-vous donc le 5 mai 2018 à Oasiria pour le Trophée de Pétanque des Etoiles « Henri Salvador ».**

Entrée gratuite pour les spectateurs

Réservation pour les joueurs : 1 200 dirhams/personne

*(comprenant l'animation pétanque, l'accueil café, un open bar soft, déjeuner et dîner avec spectacle de magie)*

### Contactez-nous :